

《单词百科:sometimes是什么意思?sometimes怎么发音?sometimes的解释和用法》

英语单词sometimes是什么意思?sometimes怎么读?sometimes怎么发音?简答网为您整理了sometimes的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sometimes怎么读

sometimes的读音:[s mta mz]

sometimes的意思

1、adv.有时，间或;时而;

sometimes的近义词

1、at times 有时;有时，间或;

2、now and then 有时；偶尔;

3、occasionally adv.偶尔;偶然;有时候;

sometimes的反义词

1、always adv.总是,老是;永远,始终;常常;不断地;

2、invariably adv.总是;不变地;一贯地;

sometimes的双语例句

1、He does get above himself sometimes.

他有时就是自命高人一头。

2、Sometimes the weather forecast is accurate, sometimes not.

天气预报有的时候准,有的时候不准。

3、Yet, in real life, circumstances do sometimes conspire to bring about coincidences which anyone but a nineteenth century novelist would find incredible.

然而在实际生活中,有些事情有时候的确好象神差鬼使一样地促成了一些除了十九世纪小说家外谁也不会相信的巧合。

4、Teachers sometimes presuppose a fairly high level of knowledge by the students.

教师有时候假定学生的知识水平相当高。

5、Even friends disagree sometimes.

即便是朋友有时也有分歧。

6、Lions sometimes hunt alone.

狮子有时单独猎食。

7、Sometimes small firms can outdo big business when it comes to customer care.

在顾客服务方面,有时小企业可能优于大企业。

8、Delusions are sometimes insidiously destructive.

妄想有时也具有潜在的破坏性。

9、Pipe smokers sometimes wear down the tips of their teeth where they grip their pipes.

抽烟斗的人用牙齿咬住烟斗，有时会把齿尖磨平。

10、Tom admits that playing video games sometimes distracts him from his homework.

汤姆承认玩电子游戏有时会使他无心做作业。

11、Residents complain about being harassed on the street, roughed up, sometimes even shaken down for their money.

居民们抱怨在街上遭到骚扰和攻击，有时甚至被抢钱的人搜身。

12、"I come on strong sometimes. Don't know why." She was beginning to feel like a bully.

“我有时言行很过分，不知道为什么。”她开始感觉自己像个恶霸。

13、She sometimes uses a bamboo as a stick.

她有时用竹竿当手杖。

14、His statements sometimes deviated from the truth.

他的陈述有时偏离事实。

15、Sometimes formal English and informal English must be carefully distinguished.

有时候正式英语与非正式英语要十分小心地加以区分。

16、Prejudice sometimes hampers a person from doing the right thing.

有时候,偏见会妨碍人正确行事。

17、Abdominal tissues sometimes adhere after an operation.

手术之后腹部有时会出现粘连。

18、I sometimes enjoy a pint of ale.

有时候我喝一品脱浓啤酒。

以上是简答网为您整理的sometimes怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查

看更

多关于so

metimes的用法、s

ometimes的释义、sometimes的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sometimes>

